



Sólo Durango y Tlaxcala no reportan casos: SSA

Registran alza de 33.3% en contagios por viruela símica

Redacción
politica@eleconomista.mx

El Informe Técnico Semanal de Vigilancia Epidemiológica de la Secretaría de Salud (SSA) arrojó que, hasta el 12 de septiembre, se contabilizaban 1,051 casos positivos por la viruela del mono, en 30 entidades federativas de la República Mexicana.

La cifra actual contrasta con los 788 contagios que la SSA había informado, el pasado 6 de septiembre, que se contabilizaban en 28 entidades federativas.

Estos números indican que, en la última semana, los casos por viruela de mono en México han aumentado un 33.37 por ciento.

El Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos informó que la Ciudad de México encabeza la lista de entidades con más casos positivos ya que, hasta el momento, suma 606 personas positivas.

A esta entidad le sigue Jalisco con 156, en tercer lugar se encuentra el Estado de México con 79, Yucatán registró 59 y en quinto sitio está Quintana Roo con 28 casos.

Sólo Durango y Tlaxcala no presentan personas positivas por la viruela del mono, hasta el momento.

De las 1,057 infecciones símicas positivas, las autoridades indicaron que 98% se han producido en hombres



y, únicamente, el dos por ciento en mujeres.

Por su parte, el Informe reveló que el rango de edad con mayor número de infecciones, por viruela del mono, es de entre los 30 y 39 años de edad, con 501 infecciones que representan 47.7% de los positivos totales.

Asimismo, 262 personas positivas tienen entre 20 y 29 años de edad; 216, entre 40 y 49 años de edad; 53, entre 50 y 59 años de edad; 11, son menores de 20 años de edad, y sólo ocho tienen más de 60 años de edad.

Además, el conteo semanal detalló que, hasta el momento, se tiene el registro de dos personas que han perdido la vida a causa de lesiones compatibles a las provocadas por la viruela símica; aunque de momento, ambos casos están bajo análisis para determinar si las defunciones zona atribuibles a la infección.

El rango de edad con mayor número de infecciones, por viruela del mono, es de entre los 30 y 39 años de edad.

FOTO: SHUTTERSTOCK